

Súper Nota

Nombre del Alumno: Tatiana Guadalupe Morales Cruz.

Nombre del tema: Desarrollo humano en México.

Nombre de la Materia: Desarrollo Humano

Nombre del profesor: Ana Laura Culebro

Nombre de la Licenciatura: Enfermería General

Cuatrimestre: Sexto.

Comitán de Domínguez Chiapas a 14 de mayo del 2023.

Bibliografía:

https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LEN/846d1aa47b718e0d653a86c30c4baae0-LC-LEN606%20DESARROLLO%20HUMANO.pdf

Desarrollo Humano en México



Capacidad de las personas para elegir alternativas de vida que se consideran valiosas, para gozar de una vida larga y saludable, para acceder a conocimientos individual y socialmente útiles, y para obtener medios suficientes para involucrarse y decidir sobre su entorno.

La persona es más que la suma de sus partes

Consideró que los diversos elementos de la información que poseemos de una persona se organizan como un todo, generando una impresión dinámica, difícil de predecir a partir de los elementos separados.



DESARROLLO HUMANO

en un contexto humano.

El hombre es consciente.

El hombre lleva a cabo su existencia

Postulados del Hombre en el

Humanismo



El hombre tiene capacidad de elección.

El hombre es intencional en sus propósitos, sus experiencias valorativas, su creatividad y su reconocimiento de significación.





La persona libre y capaz de

Existencia, libertad y opción son conceptos íntimamente vinculados, y podríamos aún I decir que compenetrados, dentro del I existencialismo.

elegir

La existencia es la subjetividad, aquello que por su propia naturaleza ni es objeto ni es objetivable.







La vida humana tiene su razón de ser en una creación que debe continuarse en todo momento y en todos los seres humanos desde su concepción y más allá de la vida material, y que responde al primigenio impulso creador de su espíritu.





